
INOVAÇÕES DA CONDOR SÃO DESTAQUE NA MAIOR FEIRA DE DEFESA DA AL: 
DRONE, NOVA PISTOLA DEFENSOR, GRANADAS INTELIGENTES E ECOFRIENDLY

Tecnologia a favor da 
vida e da natureza

NOSSA MISSÃO É PRESERVAR VIDAS

Condor  
na Laad

EDIÇÃO ESPECIAL

A pós um hiato de quatro anos 
desde a última edição da LAAD 
no Rio, a maior feira de Defesa 

e Segurança da América Latina voltou 
atraindo grande número de visitantes e 
expositores. A Condor, mais uma vez, se 
fez presente, com quatro grandes inova-
ções: o Condor Drop; a granada Ecobody 
com corpo 100% biodegradável; as gra-
nadas inteligentes com espoleta eletrôni-
ca de tempo programável e a nova pistola 
Defensor FR 100, para munições de bor-
racha e tiros de curta distância. O Diretor 
Comercial e de Relações Institucionais da 
Condor, Luiz Monteiro, considerou a LAAD 
2023 a melhor de todos os tempos.

Na condição de Presidente do Sindicato Nacional das 
Empresas de Material de Defesa e Segurança, o CEO da 
Condor, Carlos Erane de Aguiar, entregou o já tradicional 
Prêmio General Joaquim de Sousa Mursa para o Ministro 
da Defesa, José Múcio. O Vice-Presidente, Geraldo Alckmin, 
também foi homenageado e mandou representante. 

CEO da Condor entrega 
prêmio a Ministro Múcio



Após um hiato de 4 anos sem ter a LAAD 
no Rio, foi maravilhoso ver o maior evento do 
setor de Defesa e Segurança da América Latina 
de volta ao nosso Rio de Janeiro, o estado onde 
está sediada a nossa empresa há 36 anos, 
onde nasci e cresci e onde vive a maior parte 
da nossa família.

Participamos de todas as edições da 
LAAD, e esta sem dúvida foi uma das melhores, 
com estande lotado todos os dias.

Estivemos com o governador Cláudio 
Castro, com o Ministro da Defesa José Múcio, o 
Ministro-chefe do GSI, General Gonçalves Dias, 
parlamentares, autoridades civis e militares e 
delegações estrangeiras. Em nosso breve en-
contro com o Ministro da Justiça, Flávio Dino, 
falamos sobre a necessidade de indução de 
políticas públicas para o uso proporcional da 
força, respeito aos diretos humanos, redução 
da letalidade policial e enfrentamento da crise 
de segurança nas escolas.

As quatro inovações que apresentamos 
este ano pela Condor foram um sucesso de 
público e crítica, com enorme repercussão na 
mídia, e não tenho dúvidas de que grandes 
negócios serão fechados em breve.

Outras LAADs e importantes feiras na-
cionais e internacionais virão e, com certe-
za, estaremos na maioria delas, cumprindo 
nossa missão: divulgar a doutrina do uso 
proporcional da força e fabricar os melhores 
produtos projetados para preservar vidas e o 
meio ambiente!

Carlos Erane de Aguiar
CEO e fundador da Condor

PALAVRA DO 
FUNDADOR Bombamos na mídia
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Quatro dias 
intensos no 
Riocentro
ESTANDE DA CONDOR NA LAAD 
RECEBEU CENTENAS DE PESSOAS, 
ENTRE AUTORIDADES, DELEGAÇÕES 
ESTRANGEIRAS E USUÁRIOS FINAIS 
DOS NOSSOS PRODUTOS. CONFIRA 
PARTE DO QUE ACONTECEU

Alguns dos nossos encontros

Líder global em seu segmento, a Condor assinou durante a Laad 2023 
um memorando de intenções com a EDGE, um dos principais grupos 
mundiais de tecnologia avançada e defesa. Assinado por Marcos 
Degaut, EDGE Brasil, e Frederico Aguiar, Presidente do Conselho de 
Administração da Condor, o acordo visa combinar as capacidades 
das empresas e avaliar a viabilidade de parcerias futuras, 
identificação e implementação conjunta de oportunidades 

Ministro de Estado da Defesa, José Múcio

Delegação de Angola

Delegação do secretário da PM/RJ, cel. Henrique

Diretor de Fabricação do DCT do Exército, gen. Tales Villela

Governador Cláudio Castro

Delegação da Índia

Delegação de Gana

Alexandre dos Reis, Diretor executivo da Firjan

Senador Carlos Portinho

Comandante Logístico do Exército, Gen. Fernandes

Gen. Duizit Brito, do antigo Seprod, e  
empresários do Gruppo Nicoletti

Delegação do Equador
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Condor e Firjan patrocinam 
Prêmio Mursa 2023, do Simde
 JBS, PROTECTA E H8GROUP TAMBÉM APOIARAM A REALIZAÇÃO DA FESTA

A 12ª edição do Prêmio General Joa-
quim de Souza Mursa, que o Sin-
dicato Nacional de Empresas de 

Materiais de Defesa dá, a cada dois anos, 
a personalidades que se destacam em 
prol do desenvolvimento do setor de Defe-
sa e Segurança na economia brasileira foi 
novamente patrocinado pela Condor, des-
sa vez com o apoio de outros apoiadores: 
FIRJAN, JBS, Protect e HB8 Group.

Os homenageados deste ano foram o 
Ministro da Defesa, José Múcio Monteiro,  e 
o Vice-Presidente Geraldo Alckmin.

O Presidente do SIMDE e CEO da Con-
dor, Carlos Erane de Aguiar,  ressaltou em 
seu discurso os esforços do Ministro para 
pacificar o país, aproximando o novo go-
verno das Forças Armadas.

“A maioria das pessoas jamais saberá 
o quanto sua atuação serena, conciliado-
ra e estratégica pacificaram o ambiente 
e deram sustentação para o harmonioso 
relacionamento das Forças Armadas com 
a sociedade”, disse Erane.

Ao receber o prêmio, o Ministro José 
Múcio destacou a importância do setor 
de Defesa, que representa quase 5% do 
PIB nacional, além de gerar 3 milhões de 
empregos. E conclamou o setor a “enfren-
tar nossos verdadeiros inimigos de hoje”: a 
fome e o desemprego.

Geraldo Alckmin também foi homena-
geado, sendo representado pelo Diretor do 
Departamento de Desenvolvimento da In-
dústria de Alta Complexidade Tecnológica, 
Luís Felipe Giesteira.

JORNAL NÃO LETAL 4



ENTREVISTA n  Luiz Monteiro, Diretor comercial e de Relações Institucionais da Condor

‘Foi a feira mais movimentada 
que eu já presenciei no Brasil’
Qual é o balanço que você faz 
da LAAD 2023 para a Condor?

 Para mim, essa foi a fei-
ra mais movimentada que eu 
já presenciei no Brasil e no 
mundo. Talvez porque teve 
aquele hiato, né? Estamos 
acostumados a expor em vá-
rias feiras, em todos os con-
tinentes. Foram visitas muito 
alto nível, clientes nossos e 
clientes potenciais.

Qual é então a importância 
desse tipo de evento?

Geralmente o pessoal 
pergunta para a gente quan-
tos negócios foram fechados, 
quantos milhões foram fatu-
rados na feira. O nosso tipo 
de negócio é de longo prazo 
e relacionamento. Então, não 
necessariamente se fecha ne-
gócio na feira, até porque tem 
legislação envolvida e de-
mora. Mas esse tipo de feira 
é absolutamente importante 
para que a gente possa apro-
ximar nossa atuação – que 
é muito mais de parceria do 
que de simplesmente venda. 
E a gente só consegue fazer 
isso presencialmente. 

Sobre os quatro novos pro-
dutos apresentados na LAAD, 

qual que você considera que 
mais impressionou o público?

O drone (CONDOR DROP, 
operado por um sistema de 
controle remoto a uma distân-
cia segura tanto para os agen-
tes da lei quanto para alvos) 
chama atenção por si só. Re-
almente, é algo único no mun-
do. O Brasil não detém essa 
capacidade de consciência si-
tuacional aliado a capacidade 
de empregar agentes químicos 
irritantes e isso chama muito 

atenção, mas devo admitir que 
a pistola de borracha calibre 
dez milímetros DEFENSOR FR-
100 foi um sucesso inesperado 
em todos os segmentos. A gra-
nada eco friendly (GRANADA 
ECOBODY, a primeira granada 
de efeito moral com corpo 100% 
biodegradável produzida no 
Brasil) também vem justamente 
ao anseio de alguns segmen-
tos especiais que utilizam gra-
nadas explosivas próximo da 
população e essa granada traz 

muito mais segurança para 
essa população. Então, acho 
que esses três produtos, nas 
suas diferentes áreas, chama-
ram bastante atenção.

Esses lançamentos de tecno-
logias inteligentes marcam um 
novo momento da empresa?

Eu acredito que tomamos 
uma decisão muito corajosa 
e muito ousada há uns dez 
anos, quando a gente decidiu 
passar de ser uma empresa 
estritamente metal, mecânica 
e de química e avançar pra 
eletrônica. Nossa arma elétrica 
(SPARK) já tem dez anos, são 
mais de 50, 60 mil dispositivos 
vendidos pelo mundo. Ali foi 
um marco importante. E esses 
dez anos foram necessários 
para termos uma maturação, 
uma maturidade tecnológi-
ca com relação a eletrônica e 
elétrica. Agora, a gente está 
começando a ter um segundo 
momento muito importante: 
em quase tudo nosso agora 
queremos colocar um valor 
agregado, como semiconduto-
res, chips, memória, ou capa-
cidade de comunicação. Então 
é uma consequência daquele 
primeiro passo de dez anos 
atrás com a arma elétrica.

Luiz Monteiro e nova pistola Defensor: sucesso entre todos os segmentos
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